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Sitzungsprotokoll vom 12.08.2021 
Sitzungsbeginn 17:30 Uhr 

 

Fachschaftsrät(e)*innen: 

 anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Hannah Alefs x   

Julia Biehle x   

Jannik Esser x   

Fabian Krautwald x   

Ronald-Lukas Ort  x  

Jenny Pollmann x   

Jonathan Porath x   

 

Kooptierte Personen: 

 anwesend abwesend 

India Freund  x 

Svenja Hermanns  x 

Kai Hußnätter x  

Sascha Ollertz  x 

 

Sonstige Anwesende:
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Top 0  Regularien: Beschlussfähigkeit / Post / E-Mail / Berichte 

Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

check 

Absegnung des alten 
Protokolls 

jo 

Ordnungsmäßigkeit der 
Bekanntmachung 

hamwa 

Genehmigung der 
Tagesordnung 

stimmt 

Post / E-Mail 
passt 

 

Top 1  Berichte (der Gremien) 

● Fachschaftsrat 

o  

 

● Arbeitskreise 

o  

 

● Sonstiges 

o  

 

Top 2  FSVK- Sondersitzung ESAG 

 

● Jannik berichtet von der FSVK 

o Planung der ESAG wird uns quasi unmöglich gemacht, in Präsenz 

o Eine Woche danach wird allerdings das WS in Präsenz starten 

● Die FSVK ist von dieser “zweierlei Maßnehmung” nicht begeistert, wir auch 

nicht. 

o Daher soll ein Brief an die Verantwortlichen gesandt werden, in dem 

die Fachschaften ihre Positionen darlegen 
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o Wir schließen uns der allgemeinen Meinung der FSVK an und sind 

dafür, Veranstaltungen zumindest nach dem 3G-Prinzip durchführen zu 

können. 

o Als unser Entsandter wird Jannik am 24. an einem Treffen zur 

Formulierung des entsprechenden Briefes teilnehmen 

● Wichtig sind uns 3 Aspekte: 

o Mitsprache 

▪ von Instanzen wie D6 oder dem Rektorat werden die 

Fachschaften nicht berücksichtigt. Natürlich ist es schwer, jede 

FS einzubeziehen, aber dafür ist ja das FSRef da. Hier 

wünschen wir uns Verbesserung 

▪ Ebenfalls können von unserer Seite Ideen und Kompromisse 

eingebracht werden. Ein direktes Abschmettern und ersatzlose 

Streichung der ESAG ist aber inakzeptabel. 

o Durchführbarkeit 

▪ Inwiefern ist gerechtfertigt, dass eine Präsenzesag abgesagt 

wird, eine Woche später aber das Präsenzsemester beginnen 

soll? Aus dem letzten Jahr haben wir mitgenommen, dass eine 

Online-ESAG kein Ersatz für die Präsenz ist und sogar eher 

einen schlechteren Eindruck vermittelt als gar keine ESAG. 

▪ Für die Durchführung sind auch die FSen selbst verantwortlich. 

Hier ergibt sich kein Mehraufwand für irgendwen anderes als die 

FSen. Diese müssen sich selbstverständlich an geltende 

(sinnvolle!) Regeln halten. 

▪ Die Maximalbelegungen der HS sind nicht sinnvoll gewählt - mit 

50 Leuten in 6J wird auch ein Präsenzsemester schwer 

▪ Wenn alle HS gebucht würden, könnte man 1048 Leute 

unterbringen - das wäre allein die Bio und die WiWi allein. Was 

machen die anderen FSen? Nix? 

▪ Bei der Belegung der HS wurden keine Inzidenzstufen beachtet, 

sondern eine feste Belegungszahl hinterlegt. Eine Planbarkeit 

wird hiermit erschwert 

o Kommunikation 

▪ Die Kommunikation der Rektorin nach außen hin (Twitter) deckt 

sich nicht mit dem, was uns in der Planung in den Weg gelegt 

wird. 

https://twitter.com/anja_steinbeck/status/1425849280301084678
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▪ Generell ist die Planung dadurch erschwert, dass keiner nichts 

genaues weiß und keine vernünftige klare Linie ersichtlich ist 

●  

 

Top 3  Sonstiges 

●  

 

 

Ende der Sitzung Protokollführer*in Redeleitung*in 

18:17 Fabian Krautwald Jannik Esser 

 


